



COMMUNIQUÉ

CTM

28,06%



QUAND CALCULS MACHIAVÉLIQUES NE RIMENT PAS AVEC RÉSULTATS PROLIFIQUES

Les résultats des élections professionnelles viennent d'être proclamés et, n'en déplaise aux esprits chagrins, la formule arithmétique de $1 + 1 = 2$ n'a, une fois de plus, pas vraiment fonctionné.

Ce qui est rassurant c'est que les électeurs ne se sont pas laissé berné par l'image d'un pseudo marxisme que certains ont tenté de véhiculer la veille de ces élections.

Fallait-il vraiment qu'ils se trouvent poussés dans leurs derniers retranchements pour s'adonner à une telle manœuvre suicidaire ?

Les électeurs ont tranché, les accords de Bercy ont été battus en brèche (la CGC récupérant au passage son poste au CTM), et c'est bien la démocratie qui sort grandie de ces élections.

Force Ouvrière ne peut que saluer l'intelligence des agents qui n'ont pas cédé au mirage d'une pseudo « entente cordiale » qui, n'en doutons pas, va se liquéfier dans les semaines à venir.

Force Ouvrière reste donc la première organisation syndicale à la Défense et remercie tous les agents qui depuis trente ans lui accordent leur confiance.

Il faut à présent se tourner vers l'avenir et continuer le combat pour la défense des droits et des intérêts matériels et moraux, charte d'Amiens oblige, du personnel civil de notre ministère et nous y sommes prêts.

MERCI

Fédération syndicaliste FO de la Défense, des industries de l'armement et des secteurs assimilés

46 rue des Petites Ecuries – 75010 Paris – Tél. 01 42 46 00 05 – Fax 01 42 46 19 75

www.fodefense.com